

JUN JUN PAPER 138



じゅん矯正歯科クリニック
06-6266-0018 info@jun-oc.com
じゅん矯正歯科クリニック本町 検索 詳細ウラ面へ

今 シーズン、皆さんは何かテレビドラマをご覧になっていますか？
私は毎週日曜日に放送されている「ドラゴン桜2」を楽しみにしています。2005年に放送されたシリーズ1作目に続く続編です。

前作は、阿部寛さん扮する元暴走族の弁護士が、廃校寸前の高校の経営再建のための打開策として平均偏差値38の高校生たちを東京大学合格へ導くという内容でした。将来への希望を見出せない生徒たち、それぞれの心の動きや彼らを取り巻く環境が描かれるとともに、東大受験の特徴や脳の仕組みを踏まえた勉強法や心構えが紹介され、東大への道のりがやや身近に感じられたのか、放送直後には東大模試を受ける人数が格段に増えたそうです。かく言う私も影響を受けやすい性格なので、登場人物のセリフに深く共感したり原作の漫画を全巻揃えたり、どっぷりハマっていました。

今回のシリーズでも、高校生たちが東大合格を目指す設定は変わらないのですが、勉強にSNSやYouTube、スマホアプリなどが使われていて、

時代を反映している一方、基礎的な学力を向上させる勉強法も取り入れられています。数学が苦手な生徒たちに小学2年生の計算問題100問を3分間で解かせるシーンが出てきて、私も興味深く観ていました。

私自身、高校の途中から数学が苦手になり、大学受験ではいつも数学が足を引っ張っていました。それ以来すっかり数学に苦手意識を持ってしまい、簡単な計算をするのも億劫になり、割り勘の計算をする時も考えるフリをして、誰かが答えを出してくれるのを待っている始末…でもせっかくならこの苦手意識を何とか克服したい！と、私もドラゴン桜を手本に、書店で小学生向けの計算ドリルを購入し、今更ながら毎晩足し算・引き算の練習をやり直しています。

いつかは高校でつまずいたところも理解できるようになりたい…と変な野望を抱いています。

じゅん矯正歯科クリニック
院長 阿部 純子



JUN-OC Staff talk 今月のテーマ【 好きなハンバーガー 】

7月20日は「ハンバーガーの日」。

皆さんのお気に入りのハンバーガー」こっそり教えて頂ければ幸いです♪



北新地のキャプテンカンガルーというお店のハンバーガーです。
ボリューム満点！
ああハンバーガーとは
こういうものだったのか！と
感動したの覚えています。

阿
部

マクドの月見バーガーが
好きです(#^.^#)あまり
ハンバーガーは食べないので
ですが、たまに食べるハン
バーガーは最高に美味しい
です♪

平松

バーガーマニア恵比寿の
チエリーバーガーが好きです。
アップルやパイナップルなどの
フルーツを使ったハンバーガーに
惹かれがちです。

田村

どのお店に行っても
チーズバーガーを
頼んでしまいます。
肉汁滴る…本格的なものより
マックのバーガーぐらいが
好きです 笑

永曾

J.S. BURGERS CAFÉ
季節限定バーガーが好きです。
オリジナルのJ.S.BEERも美味しいです。
(写真は3年前。今は無き梅田E-MA店にて。
チーズとほうれん草のバーガーです。)

西

今月のオススメ !!!



オススメ映画を紹介

今 年も1年折り返し、夏がやってきましたね!! 本来であれば外でBBQやピアガーデンの季節です。本来であれば、オリンピックも皆でわいわいしながら応援したいところですが今年もそうはいきません…。

お家飲みにもさすがに慣れてきましたが、皆さんアテは何を食べますか？

お店のテイクアウト、手作り、デパ地下お惣菜…いやいやアテなんて要らないお酒さえあれば十分!! そんな方もいると思いますが…

色々食べてみた結果、

私のおすすめは「成城石井の生ハム」です(笑)

結構な頻度で買っております。常備したいやつ!!

何種類かありますがおすすめは

ハモンセラーノ14ヶ月熟成。スーパーによくある生ハムと違って塩分過多です(笑)
食べればその違いも分かるはず、ハムが美味しい♪脂身が少ないものが好きですが熟成されているので旨味がギュッと凝縮されておりますよ!! 量も多いので、ちまちまと食べてワインはもちろんシャンパン、ビールと楽しんであります。

もちろん、お酒飲まない方でもパン等にもよく合います。

皆さんも成城石井に寄られた際は、チェックしてみてください☆



最 近、私の中で1970~1990年代くらいの古い映画を見ることにハマっています。以前は、古い映画の良さがあまり分からず、新しい映画を好んで見ることが多かったです。これで自分は本当に映画が好きって言えるのかな?と、ふと自問自答したことがあります。それから色々な映画を見るようになったのですが、今回おすすめしたい映画は、1954年に上映された「ローマの休日」です。

ローマを訪問中の王女様がホテルを抜け出して、街で知り合った男性と恋愛をする話です。

白黒映像なのに、人も風景もとても
美しく見て感動しました。

コロナが収束したらローマに行こうと思いました。

